

Capítulo 1

Metodología del Proyecto

1.1 Objetivo General

Analizar las diferencias entre Impuesto Sobre la Renta e Impuesto Empresarial a Tasa Única, y determinar cuál es el impacto financiero que estos tienen en una empresa de servicios.

1.2 Objetivos Específicos

- Investigar y analizar la Ley del Impuesto Sobre la Renta y La ley del Impuesto Empresarial a Tasa Única.
- Describir las diferencias del Impuesto Empresarial a Tasa Única e Impuesto Sobre la Renta.
- Investigar cual es el impacto que tienen las empresas de servicios, con la implementación del Impuesto Empresarial a Tasa Única.
- Aportar ideas para mejorar las contingencias que surjan en las empresas por la modificación en las leyes fiscales en cuanto al IETU e ISR.

1.3 Justificación

El principal objetivo del Gobierno Federal en México es el aumento de ingresos mediante la recaudación de impuestos, lo cual se ha convertido en una labor muy difícil, por distintos factores. El Gobierno entonces, ha tomado medidas drásticas para disminuir la evasión fiscal y poder gravar tanto a personas físicas como a personas morales que no siguen el régimen tributario, esto con la finalidad de que la recaudación de impuestos sea mayor y se cumpla con el pago puntual de estos.

Por tal motivo en Enero de 2008 entro en vigor el nuevo Impuesto Empresarial a Tasa Única, este sustituye al Impuesto al Activo y se pretende que con las medidas tomadas en este nuevo impuesto se pueda gravar a las personas que eluden el pago del Impuesto Sobre la Renta, esto también ayudará al incremento de la recaudación de impuestos ya que estos se encuentran ligados, para un mejor manejo y cobro de los impuestos según la Secretaría de Hacienda y Crédito Público.

De tal forma que este análisis le otorgará una ventaja a las empresas de servicios principalmente, ya que conocerán las diferencias entre estos impuestos, y podrán hacer uso de estas para mejorar el pago de sus contribuciones.

1.4 Alcances

El análisis de esta investigación se basa en una empresa de servicios con la finalidad de conocer las diferencias entre el Impuesto sobre la Renta e Impuesto Empresarial a Tasa Única de una empresa de servicios, para identificar el impacto financiero que tienen debido a estos impuestos.

1.5 Limitaciones

Las limitaciones que contiene la investigación serán en base a la disponibilidad para el acceso a la información de los Estados Financieros.

1.6 Hipótesis

H1: Las diferencias entre el Impuesto Empresarial a Tasa Única y el Impuesto Sobre la Renta que impactan financieramente a la empresa de servicios.

1.7 Diseño de la metodología

Esta investigación no es de tipo experimental ya que no habrá manipulación de variables para demostrar la hipótesis anteriormente mencionada.

Es una investigación transversal ya que solo recolectaré información y datos de la empresa de servicios para analizarla y hacer énfasis en las cuentas que pudieran ser afectadas en los Estados Financieros debido a la ejecución del nuevo Impuesto Empresarial a Tasa Única.

- Unidad de Estudio: Empresa de servicios
- Unidad de Análisis: Empresa de servicios
- Unidad Geográfica: Puebla
- Unidad de Tiempo: Diciembre 2008 - Enero 2009

1.8 Fuentes de información

Primarias:

Ley del Impuesto Sobre la Renta

Ley del Impuesto Empresarial a Tasa Única

Empresa de servicios que estará sujeta al estudio

Secundarias:

Publicaciones

Páginas de Internet